## IMPORTANCE DES NTTIC DANS L'EDUCATION



Je vais à la poste, j'ai besoin d'argent alorsque mon fils est à l'étranger. Il doit m'envoyer de l'argent plus tôt.



Je suis soucieux car mon fils ne m'a pas encore envoyer de l'argent or je ne sais pas s'il a reçu ma lettre ou pas .



Il tombe malade désespérément.



Pourquoi es - tu triste? J'ai demander de l'argent à mon fils depuis un mois mais pas de nouvelle, florence lui propose par les moyens des NTIC de retrouver son fils. As - tu son numero ou son mail?

Allons à sa recherche.



Ils ont pu le retrouver sur internet au cyber café. Il reçoit le message de son père et lui promet dans 3 jours .



Des le 3<sup>éme</sup> jour il reçoit son argent par une banque de la place. Oof... oof, Je suis content.